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Eintritt in das glorreiche ewige Königreich von 
GOTT dem ALLMÄCHTIGEN im Himmel  
 
- Der Grund warum viele nicht eintreten werden   
- Diejenigen, die nicht in das glorreiche Königreich GOTTES eintreten werden 
 
 Botschaft vom 10.06.2025 - Prophet Dr. Owuor  
 
Live übertragen auf www.Jesusislordradio.info 
Deutsche Übersetzung auf dem Youtube Kanal: JESUS kommt Deutschland & 
Österreich & Schweiz  
 
Zusammenfassung der Lehre  
Diese Lehre sollte für uns eine große Warnung sein und uns sensibilisieren, sodass wir die 
Fallstricke in unserer christlichen Errettung meiden und uns mit Eifer für den Eintritt in das 
Königreich GOTTES vorbereiten. Es gibt nämlich eine Gefahr, den Eintritt in das Königreich 
GOTTES zu verfehlen. Das Ziel ist es also, unsere christliche Errettung jetzt viel ernster zu 
nehmen, mit größerer Schwere und mit dem Hintergrundwissen, dass man die Ewigkeit auch 
verlieren könnte. 
 
Diese Lehre sollte auch erzielen, dass man als Christ eine größere Bürde erhält, Leute für 
das Evangelium zu gewinnen, sie zu JESUS zu führen, sie im Namen von GOTT DEM 
VATER, GOTT DEM SOHN UND GOTT DEM HEILIGEN GEIST zu taufen und sie zu 
Jüngern des HERRN zu machen. 
 
Warum ist es also so, dass viele Christen tatsächlich den Eintritt verpassen könnten? 
Der HERR zeigte seinem Propheten die Gemeinde, die in das glorreiche Königreich von 
JAHWE eintreten wird, aber ER zeigte ihm auch diejenigen, die den Eintritt verpassen 
werden.  
Die Entrückung wird stattfinden, aber bevor sie stattfindet sprach der HERR per Stimme in 
einer Vision zu dem Propheten: “Schau der MESSIAS kommt, aber die Gemeinde dort 
draußen ist nicht bereit! Der HERR hat seinen Propheten den Schmerz fühlen lassen, wie es 
ist, die Entrückung zu verpassen. Er sah wie die Gemeinde, die die Entrückung verpasste, 
sich auf dem Boden rollte, mit Schmerzen, innerlichem Stöhnen und Zähneknirschend. Über 
diese Vision sprach der Mann Gottes auch in den vielen weltweiten Erweckungstreffen. 
 
Matthäus 7,21-23 SCH2000 
[21] Nicht jeder, der zu mir sagt: Herr, Herr! wird in das Reich der Himmel eingehen, sondern 
wer den Willen meines Vaters im Himmel tut. [22] Viele werden an jenem Tag zu mir sagen: 
Herr, Herr, haben wir nicht in deinem Namen geweissagt und in deinem Namen Dämonen 
ausgetrieben und in deinem Namen viele Wundertaten vollbracht? [23] Und dann werde ich 
ihnen bezeugen: Ich habe euch nie gekannt; weicht von mir, ihr Gesetzlosen! 
 
In dieser Schriftstelle sehen wir sehr eindeutig, dass nicht jeder, der sagt, dass er 
wiedergeboren sei, in das ewige Königreich eintreten wird.  
 
Matthäus 25,46 SCH2000 
[46] Und sie werden in die ewige Strafe hingehen, die Gerechten aber in das ewige Leben. 

 

http://www.jesusislordradio.info/
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In dieser Schriftstelle spricht der HERR über die Gerechten, die in das ewige Königreich 
GOTTES eintreten werden. Aber es gibt auch die Gemeinde, die sagen wird: „Herr, Herr“, 
aber ER kennt sie nicht. ER hat sie noch nicht einmal im Haus GOTTES gesehen. ER 
schickt sie sogar weg von ihm, die Ungerechten, jene die Böses tun. Sie werden in die ewige 
Pein gehen, aber die Gerechten werden in das ewige Leben gehen. Dies ist also eine sehr 
ernste Aussage, die der HERR zu dieser Stunde gibt und es ist auch eine sehr ernste 
Warnung, die der HERR hier erhebt, dass wir unsere christliche Errettung nicht für 
selbstverständlich halten sollten. 
 
Leider wurde in den vergangenen Jahren von vielen Gemeinden ein Doktrin der 
Heilsgewissheit verbreitet, welches sagt, wenn man einmal wiedergeboren ist, ist es 
vollbracht! Jedoch sehen wir hier, dass der HERR, ER SELBST mit einer großen 
Ernsthaftigkeit davor warnt, dass nicht jeder der den Namen des HERRN proklamiert, in sein 
Königreich eintreten wird.  
 
Jakobus 2,25-26 SCH2000 
[25] Ist nicht ebenso auch die Hure Rahab durch Werke gerechtfertigt worden, da sie die 
Boten aufnahm und auf einem anderen Weg entließ? [26] Denn gleichwie der Leib ohne 
Geist tot ist, also ist auch der Glaube ohne die Werke tot. 
 
Der HERR sagt, dass wir in unserer christlichen Errettung sehr vorsichtig sein sollten, denn 
es gibt eine Form des Christentums, die am Ende sehr enttäuschend sein wird! Die Errettung 
der Gnade wird im Innersten des Menschen angenommen. Es sollte durch die Gnade eine 
Transformierung im Inneren stattfinden und diese bringt gute Werke hervor! Man kann sich 
auch die sieben Briefe zu der Gemeinde im 2. und 3. Buch der Offenbarung anschauen, die 
JESUS schrieb. Wir sehen hier eindeutig, wie der HERR betont, dass der Eintritt in das 
Königreich GOTTES mit Werken verbunden ist. Die christliche Errettung sollte also gute 
Werke aus uns selbst heraus produzieren.  
 
Alle unsere Werke hier auf der Erde, ob gut oder böse, werden eines Tages gerichtet 
werden – siehe auch Offenbarung 20,11-15 
 
Offenbarung 20,11-15 SCH2000 
Und ich sah einen großen weißen Thron und den, der darauf saß; vor seinem Angesicht 
flohen die Erde und der Himmel, und es wurde kein Platz für sie gefunden. Und ich sah die 
Toten, Kleine und Große, vor Gott stehen, und es wurden Bücher geöffnet, und ein anderes 
Buch wurde geöffnet, das ist das Buch des Lebens; und die Toten wurden gerichtet gemäß 
ihren Werken, entsprechend dem, was in den Büchern geschrieben stand. Und das Meer 
gab die Toten heraus, die in ihm waren, und der Tod und das Totenreich gaben die Toten 
heraus, die in ihnen waren; und sie wurden gerichtet, ein jeder nach seinen Werken. Und der 
Tod und das Totenreich wurden in den Feuersee geworfen. Das ist der zweite Tod. Und 
wenn jemand nicht im Buch des Lebens eingeschrieben gefunden wurde, so wurde er in den 
Feuersee geworfen. 
 

Es werden Bücher geöffnet; das Buch der Werke wird der HERR öffnen, und 
jeder wird gerichtet werden, gemäß dem was er/sie hier im Körper auf Erden 
getan hat. 
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Offenbarung 3,5-11 SCH2000 
[5] Wer überwindet, der wird mit weißen Kleidern bekleidet werden; und ich will seinen 
Namen nicht auslöschen aus dem Buch des Lebens, und ich werde seinen Namen 
bekennen vor meinem Vater und vor seinen Engeln. [6]  Wer ein Ohr hat, der höre, was der 
Geist den Gemeinden sagt! [7] Und dem Engel der Gemeinde in Philadelphia schreibe: Das 
sagt der Heilige, der Wahrhaftige, der den Schlüssel Davids hat, der öffnet, sodass niemand 
zuschließt, und zuschließt, sodass niemand öffnet: [8] Ich kenne deine Werke. Siehe, ich 
habe vor dir eine geöffnete Tür gegeben, und niemand kann sie schließen; denn du hast 
eine kleine Kraft und hast mein Wort bewahrt und meinen Namen nicht verleugnet. [9] Siehe, 
ich gebe, dass solche aus der Synagoge des Satans, die sich Juden nennen und es nicht 
sind, sondern lügen, siehe, ich will sie dazu bringen, dass sie kommen und vor deinen Füßen 
niederfallen und erkennen, dass ich dich geliebt habe. [10] Weil du das Wort vom 
standhaften Ausharren auf mich bewahrt hast, werde auch ich dich bewahren vor der Stunde 
der Versuchung, die über den ganzen Erdkreis kommen wird, damit die versucht werden, die 
auf der Erde wohnen. [11] Siehe, ich komme bald; halte fest, was du hast, damit [dir] 
niemand deine Krone nehme! 
 
Matthäus 8,10-12 SCH2000 
10 Als Jesus das hörte, verwunderte er sich und sprach zu denen, die nachfolgten: Wahrlich, 
ich sage euch: Einen so großen Glauben habe ich in Israel nicht gefunden! 11 Ich sage euch 
aber: Viele werden kommen vom Osten und vom Westen und werden im Reich der Himmel 
mit Abraham, Isaak und Jakob zu Tisch sitzen, 12 aber die Kinder des Reiches werden in die 
äußerste Finsternis hinausgeworfen werden; dort wird Heulen und Zähneknirschen sein. 
 
Der HERR warnt vor Selbstgefälligkeit. Wir sehen, dass man im Haus GOTTES sein kann, 
jedoch das Königreich GOTTES verpassen kann.  
 
Die Entrückung ist ein unumkehrbares Ereignis.  
Wenn sie einmal stattgefunden hat, kann sie nicht mehr rückgängig gemacht werden.  
 
1. Mose 1,1 SCH2000 
[1] Im Anfang schuf Gott die Himmel und die Erde. 
 
Am Anfang war alles perfekt; GOTT war sehr zufrieden mit seiner Schöpfung! 
 
1. Mose 2,16-17 SCH2000 
[16] Und Gott der Herr gebot dem Menschen und sprach: Von jedem Baum des Gartens 
darfst du nach Belieben essen; [17] aber von dem Baum der Erkenntnis des Guten und des 
Bösen sollst du nicht essen; denn an dem Tag, da du davon isst, musst du gewisslich 
sterben! 
 
Der HERR gab das perfekte und exakte Gesetz der Gnade, dass wenn man im Gehorsam 
wandelt, man den Tod nicht schmecken wird. Der HERR möchte, dass wir IHN freiwillig 
lieben und IHM gehorchen. 
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1. Mose 3,1-9 SCH2000 
[1] Aber die Schlange war listiger als alle Tiere des Feldes, die Gott der Herr gemacht hatte; 
und sie sprach zu der Frau: Sollte Gott wirklich gesagt haben, dass ihr von keinem Baum im 
Garten essen dürft?  
[2] Da sprach die Frau zur Schlange: Von der Frucht der Bäume im Garten dürfen wir essen; 
[3] aber von der Frucht des Baumes, der in der Mitte des Gartens ist, hat Gott gesagt: Esst 
nicht davon und rührt sie auch nicht an, damit ihr nicht sterbt! [4] Da sprach die Schlange zu 
der Frau: Keineswegs werdet ihr sterben! [5] Sondern Gott weiß: An dem Tag, da ihr davon 
esst, werden euch die Augen geöffnet, und ihr werdet sein wie Gott und werdet erkennen, 
was Gut und Böse ist! [6] Und die Frau sah, dass von dem Baum gut zu essen wäre, und 
dass er eine Lust für die Augen und ein begehrenswerter Baum wäre, weil er weise macht; 
und sie nahm von seiner Frucht und aß, und sie gab davon auch ihrem Mann, der bei ihr 
war, und er aß. [7]  Da wurden ihnen beiden die Augen geöffnet, und sie erkannten, dass sie 
nackt waren; und sie banden sich Feigenblätter um und machten sich Schurze. [8] Und sie 
hörten die Stimme Gottes des Herrn, der im Garten wandelte, als der Tag kühl war; und der 
Mensch und seine Frau versteckten sich vor dem Angesicht Gottes des Herrn hinter den 
Bäumen des Gartens. [9]  Da rief Gott der Herr den Menschen und sprach: Wo bist du? 
 
Hier sehen wir den Fall, den sehr ernsten Fall – den Widerstand durch Satan. Der Teufel übt 
Widerstand gegen GOTTES Plan aus. GOTT gibt die Prinzipien an, denen wir folgen sollten, 
um in das Königreich GOTTES zu kommen. Der Teufel jedoch, lügt und verführt die Frau.  
 
Offenbarung 12,7-17 SCH2000 
[7] Und es entstand ein Kampf im Himmel: Michael und seine Engel kämpften gegen den 
Drachen; und der Drache und seine Engel kämpften; [8] aber sie siegten nicht, und ihre 
Stätte wurde nicht mehr im Himmel gefunden. [9] Und so wurde der große Drache 
niedergeworfen, die alte Schlange, genannt der Teufel und der Satan, der den ganzen 
Erdkreis verführt; er wurde auf die Erde hinabgeworfen, und seine Engel wurden mit ihm 
hinabgeworfen. [10] Und ich hörte eine laute Stimme im Himmel sagen: Nun ist gekommen 
das Heil und die Macht und das Reich unseres Gottes und die Herrschaft seines Christus! 
Denn hinabgestürzt wurde der Verkläger unserer Brüder, der sie vor unserem Gott verklagte 
Tag und Nacht. [11] Und sie haben ihn überwunden um des Blutes des Lammes und um des 
Wortes ihres Zeugnisses willen und haben ihr Leben nicht geliebt bis in den Tod! [12] Darum 
seid fröhlich, ihr Himmel, und die ihr darin wohnt! Wehe denen, die auf der Erde wohnen und 
auf dem Meer! Denn der Teufel ist zu euch herabgekommen und hat einen großen Zorn, da 
er weiß, dass er nur wenig Zeit hat. [13]  Und als der Drache sah, dass er auf die Erde 
geworfen war, verfolgte er die Frau, die den Knaben geboren hatte. [14] Und es wurden der 
Frau zwei Flügel des großen Adlers gegeben, damit sie in die Wüste fliegen kann an ihren 
Ort, wo sie ernährt wird eine Zeit und zwei Zeiten und eine halbe Zeit, fern von dem 
Angesicht der Schlange. [15] Und die Schlange schleuderte aus ihrem Maul der Frau 
Wasser nach, wie einen Strom, damit sie von dem Strom fortgerissen würde. [16] Und die 
Erde half der Frau, und die Erde tat ihren Mund auf und verschlang den Strom, den der 
Drache aus seinem Maul geschleudert hatte. [17] Und der Drache wurde zornig über die 
Frau und ging hin, um Krieg zu führen mit den Übrigen von ihrem Samen, welche die Gebote 
Gottes befolgen und das Zeugnis Jesu Christi haben. 
 
Wir sehen von 1. Mose 3 bis 1. Mose 11, dass es einen Widerstand gibt. Ein Krieg wird von 
Satan gegen GOTTES Plan geführt.  
 



 

                                                                                                                       

                                                                                                                               Dienst der Buße und Heiligung e.V. 

www.bereutundbereitetdenweg.org | www.erweckungskonferenz.org 
YouTube Kanal: Jesus kommt Deutschland & Österreich & Schweiz  

Sogar von 1. Mose 3 bis zum Buch der Offenbarung sehen wir eindeutig das Kreuz von 
CHRISTUS. Wir sehen auch den Widerstand durch Satan und der Sünde gegen GOTTES 
Plan. Ab 1. Mose 12 spricht der HERR über den Errettungsplan. ER spricht über das Kreuz, 
dass durch Abraham der MESSIAS kommt.  
 
Der Altertümliche wird getauft, die Heidenvölker kommen in die Herde GOTTES, bis zu 
Offenbarung 20 sehen wir das Kreuz von JESUS hoch erhoben.  
In Offenbarung 21 bis 22 spricht der HERR über den wiederhergestellten Zustand, den 
ewigen Zustand. Hier sehen wir wie dieser Konflikt, der von Satan gegen GOTTES Plan 
ausgeführt wurde, enden wird. Der HERR wird schließlich am Ende den Sieg erhalten.  
 

 DER HERR ERTEILT MIT DIESER BOTSCHAFT DEN UNGERECHTEN EINE 

EINDRINGLICHE WARNUNG. 
 

 DENN ES GIBT EIN CHRISTLICHEN LEBENSSTIL, DER AM ENDE ENTTÄUSCHEN 

WIRD. 
 

 DU KANNST IM HAUS SEIN UND DAS EWIGE HERRLICHE KÖNIGREICH GOTTES IM 

HIMMEL VERLIEREN. WAS FÜR EINE ERNSTE AUSSAGE? 
 

 DAS PERFEKTE, ANSPRUCHSVOLLE GESETZ DER GNADE IST, DASS DU DEN TOD 

NICHT SEHEN WIRST, WENN DU DEM HERRN GEHORSAM BIST. 
 

 DER HERR MÖCHTE, DASS WIR IHN FREIWILLIG LIEBEN. 

 

 DER TEUFEL HAT DIE MENSCHEN ANGELOGEN, DASS MAN BEIDES HABEN KANN 

– DIE WELT UND AUCH DAS KÖNIGREICH GOTTES. 
 

 SEI VORSICHTIG, WENN DER HERR DIR EINE AUFGABE GIBT. FÜHRE SIE 

ERNSTHAFT AUS, DENN DIE WERKE, DIE WIR HIER AUF ERDEN TUN, WERDEN 
EINES TAGES VOM HERRN SELBST GERICHTET WERDEN. 
 

 IN DER SCHRIFT LESEN WIR ÜBER DIE GARANTIE, DASS DIE GROSSE TRÜBSAL 

KOMMEN WIRD. 
 

 WELCHE AUSWIRKUNGEN HAT DER KRIEG, DER IM HIMMEL AUSBRACH, AUF 

DEINE CHRISTLICHE ERLÖSUNG? 
 

   ES GIBT EINEN KAMPF, IN WELCHEM DER HERR JETZT EINGREIFEN MUSS. 

 

   DIESER KAMPF BEEINFLUSST DEINE CHRISTLICHE ERLÖSUNG NACH DER 

ENTRÜCKUNG. 
 

   DER KAMPF, DER IM HIMMEL BEGANN UND DEN TEUFEL HINAUS GEWORFEN 

HAT, IST HEUTE NOCH LEBENDIG UND SOLLTE AUCH IN DEINEM LEBEN SEIN. 
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   ES GIBT EINEN KAMPF, IN DEM SATAN STÄNDIG DEN HERRN UND SEINE 

ANBETUNG BEKÄMPFT. 

  DIESER BESONDERE KRIEG, DER IM HIMMEL ZWISCHEN DEM TEUFEL UND DER 

KIRCHE BEGANN, IST DER SCHWERSTE KRIEG, DEN ES IN DER GESCHICHTE DER 
GESAMTEN SCHÖPFUNG JE GEGEBEN HAT - DER KRIEG ZWISCHEN GUT UND 
BÖSE! 
 

  DIE UNWISSENHEIT ÜBER DIESEN KAMPF WIRD DICH DIE EWIGKEIT IM HIMMEL 

KOSTEN. 
 

  DER KAMPF PRÄGT AUCH DEIN CHRISTLICHES LEBEN. 

 

  DIE GEMEINDE, DIE TÄGLICH DIESEN KAMPF GEGEN SÜNDE FÜHRT, IST DIE 

GEMEINDE AN DER EINGANGSTÜR, DIE DARAUF WARTET, IN DEN HIMMEL 
EINZUTRETEN. SIE GEBEN NICHT AUF UND LASSEN SICH NICHT VON DER WELT 
UND DER SÜNDE ÜBERWINDEN. 
 

   SIE SIEGTEN DURCH DAS BLUT DES LAMMES, DURCH DAS WORT IHRES 

ZEUGNISSES. 
 
Warum viele Christen den Eintritt verpassen werden, hebt der HERR heute hervor! 
 
Dies ist ein Krieg zwischen dem ALLMÄCHTIGEN GOTT und der Sünde selbst. 
 
Die Rekrutierung läuft jeden Tag.  
Das ist der Krieg der Finsternis gegen das Licht. 
 

  IN DIESEM KRIEG MUSST DU PARTEI ERGREIFEN. 

 

  ALS CHRIST KANNST DU NICHT DA SITZEN UND SAGEN, DU WÄRST 

ANGEKOMMEN – NEIN ÜBERHAUPT NICHT; DU SOLLTEST JEDERZEIT IM STÄNDIGEN 
KAMPF SEIN. 
  

  WENN DU CHRISTUS EMPFÄNGST, WIRST DU FÜR DEN KRIEG GEGEN DAS 

BÖSE, GEGEN DIE SÜNDE, REKRUTIERT. 
 

  ES GIBT KEINEN ZUSTAND, IN DEM EIN WIEDERGEBORENER CHRIST SICH 

HINSETZEN UND ENTSPANNEN SOLL. 
 

  DIES IST EIN KRIEG DES SATANS GEGEN DAS LICHT VON CHRISTUS. ER TOBT 

WIRKLICH. 
 

   WENN DU DEN HERRN EMPFÄNGST, BEDEUTET DAS, DASS DU REKRUTIERT 

WURDEST, AN DEM KAMPF GEGEN DIE SÜNDE TEILZUNEHMEN. 
 

   VIELE CHRISTEN, DIE DIESEN KAMPF NICHT ERNST GENOMMEN HABEN, SIND IM 

FEUERSEE GELANDET. 
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 DU WIRST DEM EVANGELIUM NICHT GERECHT, WENN DU AN DIESEM KAMPF 

NICHT TEILNIMMST. 
 

  DIESER KRIEG BESTIMMT DAS SCHICKSAL DER MENSCHHEIT UND DAS 

SCHICKSAL DER GEMEINDE.  
 

  MITTEN IN DIESEM KRIEG HÖRT MAN MENSCHEN FRIEDEN PREDIGEN. 

 SIE WERDEN DADURCH DEM HERRN NICHT GERECHT. 

 

  DER ABFALL VOM GLAUBEN IST DIE FOLGE, WENN MAN DIESEN KRIEG GEGEN 

DIE SÜNDE NICHT KÄMPFT UND AUFRECHTERHÄLT. 
 

  DIESER KRIEG, WENN ER NICHT GEKÄMPFT WIRD, FÜHRT ZUM ABFALL VOM 

GLAUBEN IN DER GEMEINDE. 
 

  VIELE CHRISTEN HABEN ANGST, GÜTER UND FREUNDE ZU VERLIEREN UND 

ERGEBEN SICH DESHALB DEM TEUFEL.  
 

    DIE PROPHETEN DES HERRN SAHEN DIESE MENSCHEN, DIE NICHT 

KÄMPFEN, MIT DEN ZÄHNEN KNIRSCHEN UND WEINEN, WEIL SIE DIE ENTRÜCKUNG 
VERPASST HATTEN. WEIL SIE DIE WELT LIEBTEN UND ANGST HATTEN, GÜTER UND 
MENSCHEN ZU VERLIEREN. 
 
Sie hatten es verfehlt gegen die Sünde zu kämpfen. Sie haben sich in diesem Leben dem 
Teufel ergeben, leider tun dies auch viele Christen in der Gemeinde. Sie sind nicht 
aufopferungsbereit, lieben den Komfort und achten mehr auf öffentliche Meinung als GOTT 
zu gefallen. 
 
Was lernen wir also: KÄMPFE UM DEINE SEELE! HALTE DURCH BIS ZUM ENDE! 
 

   GIB NIEMALS DEM TEUFEL NACH. KÄMPFE BIS ZUM ENDE! 

 

     IN DIESEM KRIEG GIBST DU NICHT AUF, SELBST BIS ZUM TOD. 

 

  WENN DU BIS ZUM ENDE NICHT AUFGIBST, WIRST DU TRIUMPHIEREN 

WIE DANIEL, SCHADRACH, MESCHACH UND ABEDNEGO. 
 
DAS SIND DIE ANWEISUNGEN FÜR DIESEN KAMPF: 
 
-WER SEIN LEBEN LIEBT, DER WIRD ES AUTOMATISCH VERLIEREN. 
 
-WIE VIELE CHRISTEN SIND BEREIT, FÜR DEN HERRN ZU STERBEN? 
 
-DER HERR VERLANGT VON SEINEN JÜNGERN, DASS AUCH SIE FÜR IHN STERBEN. 
 
-ER RUFT UNS AUF, FÜR IHN ZU STERBEN! 
 
IHR MÜSST DIESE WELT ÜBERWINDEN, UM BÜRGER DES HIMMELS ZU SEIN. 
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LEITLINIEN FÜR DEN EINTRITT IN DAS KÖNIGREICH GOTTES: 
 

   WIR SOLLTEN VOM BEISPIEL JESU CHRISTI LERNEN, DER DER MASSSTAB FÜR 

UNSER LEBEN IST. 
 

  DER HERR RUFT UNS AUF, DIESER WELT ZU STERBEN UND BÜRGER DES 

HIMMELS ZU WERDEN. 
 

 DIES IST DER MASSSTAB, DEN ER FÜR EUCH GESETZT HAT, UM IN DAS 

HERRLICHE KÖNIGREICH GOTTES IM HIMMEL EINZUTRETEN. 
 

   GLÄUBIGE KÖNNEN NICHT WIE ATHEISTEN LEBEN UND ERWARTEN, IN DEN 

HIMMEL ZU KOMMEN. ES IST UNMÖGLICH! 
 

 IN DIESEM KAMPF KÖNNEN CHRISTEN NICHT WIE ATHEISTEN – FEINDE VON 

CHRISTIUS LEBEN, UND ERWARTEN, IN DEN HIMMEL EINZUTRETEN.  
 
Wer sind die Gläubigen, jene die sich wie Atheisten und Feinde GOTTES verhalten und 
erwarten in das Königreich GOTTES zu gelangen? 
 

   Sie versuchen, GOTTES Stimme und seinen Propheten zu ignorieren, aber sie erwarten 

in den Himmel zu kommen. 
 

    Was für eine Tragödie! 

 
In der Art und Weise, wie Christen sich verhalten (ungehorsam, lieblos, bitter, unvergebend, 
modern, weltlich, ablehnend…) auch wie sie sich kleiden (aufreizend, enge Kleidung, die ihre 
Anatomie zeigt, ..und sie JESUS dadurch weniger wertschätzen). 
 

  Der HERR ruft dich dazu auf, ein lebendiges Opfer für den HERRN zu werden. 

 

 JESUS starb und lebte als Diener. ER lebte für den VATER. 

Deshalb ruft uns der HERR dazu auf, die gleichen Maßstäbe zu setzen – dem HERRN 
gehorsam zu sein. 
 
CHRISTUS: 
 
▪️ Starb als Diener 
▪️ Liebte GOTT 
▪️ Lebte für den HERRN 
▪️ Völliger Gehorsam 
▪️ Treu dem HERRN 
▪️ Er starb dieser Welt 
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ER SETZTE MASSSTÄBE: 
 
Wenn man das Leben von JESUS betrachtet, sehen wir das Leben, das wir nachahmen 
sollten. 
 
CHRISTUS JESUS HATTE: 
 
– Völligen Gehorsam gegenüber GOTT DEM VATER 
– Völliges Vertrauen in GOTT DEM VATER 
– Treu dem HERRN 
– Wurde für den HERRN gedemütigt und verfolgt 
– Lebte für den HERRN 
 
CHRISTUS JESUS starb als Diener des HERRN und das ist unser Maßstab als Christ. 
 
 
DER IST-ZUSTAND DER HEUTIGEN GEMEINDE WELTWEIT: 
 
 

   DAS WORT GOTTES HAT KEINE TIEFEN WURZELN IN IHNEN. 

 

   SIE DENKEN, ES GÄBE EINEN ANDEREN WEG ALS BUßE UND HEILIGKEIT. 

 

➡️ WENN SIE GETADELT WERDEN, FÜHLEN SIE SICH ANGEGRIFFEN. SIE DENKEN 

KORREKTUR UND ZURECHTWEISUNG, SEIEN ANGRIFFE ODER GAR VERFOLGUNG. 
 

   SIE HABEN EIN HARTES HERZ, WELCHES DAS EVANGELIUM DER BUßE NICHT 

MAG. 
 

   SIE VERSTEHEN NICHT, DASS BUSSE DAS EINZIGE HEILMITTEL FÜR DIE 

KRANKE GEMEINDE IST. 
 

  NUR BUSSE UND HEILIGKEIT SIND DAS WAHRE MITTEL, DAS WAHRE HEILMITTEL 

FÜR EINE KRANKE SEELE. 
 

  JESUS FRAGT DIE GEMEINDE HEUTE: KENNT IHR WIRKLICH DEN WERT DER 

SEELE? 
 

   DIE GEMEINDE VON HEUTE BEKENNT SICH ZU CHRISTUS UND UNTERWIRFT 

SICH DEN FALSCHEN PROPHETEN. 
 

   SIE VERMISCHEN SÜNDE UND ERRETTUNG. 
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  DER HERR FORDERT: 

– Völligen Gehorsam gegenüber GOTT 
– Aufopferndes Leben 
– Treue zu GOTT 
– Rechtschaffener Lebenswandel 
– Konzentration auf GOTTES Mission auf dieser Erde 
– Dauerhafte Verfolgung für CHRISTUS 
 
Der HERR sagt: Sünde und Errettung kann man nicht vermischen. 
 
Der HERR sagt: Liebt nicht die Welt!  
 
Um in den Himmel zu kommen, muss man sich hier schon auf Erden vorbereiten. 
 

  WIR HABEN PFARRER UND PREDIGER, DIE DIE MENSCHEN IN DIE IRRE FÜHREN. 

 

   DAS GERICHT GOTTES KOMMT! 

 

   GOTT MUSS SIEGEN UND DAS KÖNIGREICH GOTTES IST NAHE. 

 
Der HERR sagt: die Menschheitsgeschichte kommt zum Ende und GOTT muss siegen.  
Die auf der Seite von CHRISTUS stehen, müssen siegen und daher müssen wir vorbereitet 
sein. 
 

DER HERR WARNT     VOR SELBSTGEFÄLLIGKEIT!  

WER SIND DIE SELBSTGEFÄLLIGEN? 
 

   SIE DENKEN, ES SEI NOCH ZEIT, SICH ZU ENTSCHEIDEN! 

 

   SIE LEUGNEN DIE WICHTIGE ENTSCHEIDUNG, SICH AUF GOTTES SEITE ZU 

STELLEN. 
 

   SIE VERZÖGERN DIE WICHTIGE ENTSCHEIDUNG, SICH FÜR JESUS ZU 

ENTSCHEIDEN. 
 

   SIE NEHMEN GOTTES WORT NICHT ERNST UND GLAUBEN, ES SEI NOCH ZEIT! 

SIE SAGEN: „ICH WERDE MICH MORGEN ÄNDERN“, OBWOHL SIE WISSEN, DASS DIE 
ENTRÜCKUNG JEDERZEIT STATTFINDEN KANN. 
 

  ES HAT FOLGEN, JESUS NICHT TREU NACHZUFOLGEN. 

 

  DIE VERLOCKUNGEN DES LEBENS SIND NOCH IN IHNEN. OH, ICH WERDE 

MORGEN GOTT WÄHLEN. ES IST NOCH VIEL ZEIT. 
 

  GOTTES REGELN ZU BEFOLGEN IST SEHR WICHTIG, DENN DIES WIRD 

BESTIMMEN WO DU DEINE EWIGKEIT VERBRINGEN WIRST! 
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  DIE VERLOCKUNGEN DIESER WELT WERDEN SO VIELE MENSCHEN DAVON 

ABHALTEN, IN DEN HIMMEL EINZUTRETEN. DIESE MENSCHEN KENNEN SOGAR 
GENAU, DASS DIE PROPHEZEIUNGEN DES PROPHETEN ÜBER DIE ENTRÜCKUNG 
EINTRETEN WERDEN, DASS DER HERR SIE RICHTEN WIRD UND DOCH ZÖGERN SIE 
IMMER NOCH ZWISCHEN FREUDEN DER WELT UND DER ERRETTUNG. 
 

  DIESE GENERATION MUSS ÜBER DEN GRUND IHRER ERRETTUNG 

NACHDENKEN. 
 
Leider sind die Menschen heutzutage mit ihrem Leben und ihren Terminen so beschäftigt, 
dass sie keine Zeit für CHRISTUS haben.  
 
Wir sollten uns jedoch zu dieser Stunde ganz bewusst auf CHRISTUS fokussieren und uns 
in Buße und Heiligung für JESUS vorbereiten. 
 

 
Bereut und bereitet den Weg - Der Messias 
kommt!  
Hebräer 12,14 
 
 
 
 


